



FRATERNITE MONASTIQUE DE JERUSALEM
Abbaye du Mont-Saint-Michel - BP 3
F – 50170 Le Mont-Saint-Michel
intentiondemesse.jmsm@gmail.com

FORMULAIRE DE DEMANDE D'INTENTION DE MESSE

L'intention

Est-ce une messe :

pour un défunt ?

Prénom du défunt : ✕

Lors de la messe pour une personne défunte, son prénom de baptême (sans le nom de famille) sera dit au memento des défunts.

S'il s'agit de plusieurs personnes (au-delà de 3) d'une même famille, le prêtre célébrant mentionnera simplement "les défunts de la famille ..."

pour une intention particulière

(pour une personne vivante, pour une demande, une action de grâces, ...) ?

Votre intention :

.....

L'offrande

Pour une messe, l'offrande proposée s'élève actuellement à 18 € * ;

Pour une neuvaine (célébration de 9 messes consécutives, 9 jours), l'offrande proposée est de 180 € * ;

Pour un Trentain dit grégorien (célébration de 30 messes consécutives, 30 jours), l'offrande proposée est de 580 € * .

Merci de faire parvenir votre offrande par chèque à l'ordre de

Jérusalem au Mont-Saint-Michel

A l'adresse suivante : Jérusalem au Mont-Saint-Michel

Abbaye - BP 3

F-50170 Le Mont-Saint-Michel.

Si vous souhaitez que la date vous soit communiquée par voie postale, n'oubliez pas de joindre une enveloppe préimbrée. Merci

** Le montant indicatif de l'offrande est proposé par l'Assemblée des Évêques de France*

La date souhaitée

Dans la mesure du possible, nous célébrerons la messe à la date souhaitée (prévoir un délai de quelques semaines).

Si cela ne s'avère pas possible, en raison du nombre des demandes, nous vous proposerons une autre date, idéalement par courrier électronique (mail), ou par voie postale si vous avez pensé à joindre une enveloppe préimbrée à votre pli.

Pour une neuvaine ou un trentain, merci d'indiquer le 1er jour souhaité de la neuvaine ou du trentain.

Date demandée :

A titre d'information, de façon ordinaire,
la messe est célébrée du mardi au samedi à 12h15,
le dimanche (et jour de solennité) à 11h30
et le lundi à 18h30.

Vos coordonnées

Vos nom et prénom :

Adresse :

.....

E-mail :
(afin de vous confirmer la/les date(s) de célébration)

Un message complémentaire à nous adresser ?

.....

.....

.....

.....

.....

Loi informatique et liberté du 6 janvier 1978 : concernant la protection des données personnelles, vous disposez d'un droit d'accès et de rectification des informations vous concernant. Vos coordonnées ne sont pas conservées au-delà d'une année. Pour toutes demandes à ce sujet, contactez-nous : Fraternités Monastiques de Jérusalem - Ass. Jérusalem au Mont-Saint-Michel - Abbaye BP 3 - 50170 Le Mont-Saint-Michel.

POURQUOI FAIRE CÉLÉBRER UNE MESSE POUR UN DÉFUNT ?

Un être cher nous a quittés.
Peut-être avons-nous pu être auprès de lui au moment
où il quittait ce monde pour rejoindre la Demeure du Père.
Même si nous avons pu être là,
à un moment il a fallu le laisser partir seul dans la mort.
Il n'était plus possible de l'accompagner.
Jésus l'attirait à Lui pour le conduire au Père.

Dans la mort, il ne fait plus qu'un avec Jésus
car Jésus a rejoint notre humanité
au point de mourir notre propre mort.
Jésus réalise dans sa mort la mort de chacun.

Or l'Eucharistie, qui rend mystérieusement présentes
la mort et la résurrection du Christ,
rend présent aussi la mort de ceux qui nous ont quittés.
Il nous est ainsi donné de rejoindre nos défunts dans l'eucharistie.
Là où il a fallu les laisser partir seuls dans la mort,
l'Eucharistie nous donne de les retrouver, de les accompagner,
de leur être présents dans la mort même,
de communier avec eux à leur pâque qui les conduit au Père.

L'Eucharistie accomplit ce qui était impossible de faire.
Notre frère, notre sœur défunt(e) n'est donc pas seul.
Par l'Eucharistie, nous lui sommes présents dans sa mort.
Nous nous asseyons à la même table, nous dans l'ombre,
eux dans la lumière.
Nous communions au même mystère.
Nous sommes regardés par eux avec amour,
tandis que nos regards ne pénètrent pas
jusqu'à eux dans la Demeure éternelle.

Ils ne sont pas avec nous, là où ils étaient jadis ;
pourtant ils nous sont présents là où nous sommes.
Dans le Christ, nous sommes tous un.

Heureux sommes-nous d'être invités
avec tous nos frères et sœurs défunts
au même festin des noces de l'Agneau !



SEIGNEUR, AVEC NOUS, SOUVIENS-TOI !

Souviens-toi de ...
que tu as appelé(e) auprès de toi.
Puisqu'il (elle) a été baptisé(e)
dans la mort de ton Fils,
accorde-lui de participer à sa résurrection
le jour où le Christ, ressuscitant les morts,
rendra nos pauvres corps
pareils à son corps glorieux.
Souviens-toi aussi de nos frères défunts,
souviens-toi des hommes
qui ont quitté ce monde
et dont tu connais la droiture :

Reçois-les dans ton Royaume
où nous espérons être comblés de ta gloire,
tous ensemble et pour toujours,
quand tu essuieras toute larme de nos yeux ;
en te voyant, toi notre Dieu, tel que tu es,
nous te serons semblables éternellement,
et sans fin, nous chanterons ta louange

par le Christ, notre Seigneur,
par qui tu donnes au monde
toute grâce et tout bien.

Messe des défunts (Prière Eucharistique III)